

EL OBRERO BALEAR

PERIÓDICO SOCIALISTA, DEFENSOR DE LA CLASE TRABAJADORA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Palma 0'25 Pesetas al mes
Fuera de la capital. 1'00 » trimestre
Extranjero y Ultramar. 1'25 » »

APARECERÁ LOS SÁBADOS

Redacción y Administración: Sindicato, 120
Número suelto 5 céntimos

LA CORRESPONDENCIA

para la Redacción deberá dirigirse á nombre de Francisco Roca y para la Administración al de Jaime Vicens.

CONVOCATORIA

AGRUPACIÓN SOCIALISTA DE PALMA

Esta Agrupación convoca á todos sus afiliados á junta general ordinaria y extraordinaria que se celebrará el próximo lunes día 3 de Abril á las ocho y media de la noche en el local social. Entre los asuntos que figuran al orden del día hay el de tratar de las próximas elecciones municipales y sobre la fiesta del 1.º de Mayo.

Se encarece la asistencia de todos los afiliados.

Conciencia de clase

Creo una aberración inaudita considerarse de clase social distinta el obrero que trabaja en un taller, del oficinista, y éste del que ejerce una profesión liberal. Entre un herrero, un tenedor de libros y un ingeniero, por ejemplo, no existe más diferencia que la clase de trabajo que cada cual ejecuta. Jornal, sueldo, honorarios, es la misma cosa: la remuneración de un trabajo hecho por cuenta ajena.

Todo trabajo útil es igualmente meritorio y todo trabajador respetable. Hermosa es la labor del intelectual que pasa los días, los meses, los años en su gabinete torturando su cerebro por arrancar un secreto á la Naturaleza ó haciendo experiencias de un invento, y hermosa es también la que realiza el sastre, el ebanista, el zapatero; cada uno, en lo que sabe, contribuye á las necesidades sociales.

Además, el trabajo intelectual obtiene su complemento en el trabajo manual. La idea del inventor no serviría de nada si la mano del artista no la tradujera en materia. El más hermoso plano de edificación imaginado por un sabio arquitecto ¿de qué serviría si el cantero, el al-

bañil, el carpintero, el pintor, no prestaran su concurso?

No hay razón, pues, para establecer separación de clases, entre los trabajadores. Deben borrarse las convencionales y estúpidas líneas que separan á los obreros de ástos, de los que gustan americana, y á éstos de los que llevan levito. En ello les va mucho que les interesa.

Racionalmente no puede hacerse distinción social más que entre los que trabajan para vivir y los que viven sin trabajar. Y que aquellos que no trabajan y comen, visten y disfrutan de comodidades, es merced al esfuerzo de los productos no se necesita, demostrarlo: se hace palpable con sólo su enunciación.

Siendo esto verdad incuestionable, casi perogrullada, resulta claro á más no poder que á los productores, sin excepción alguna, debe unírles un interés idéntico: el que un tercero no se aproveche de su trabajo de balde graciosamente. Y en ese interés común deben inspirar sus actos, considerando que científicos y no científicos forman un solo proletariado sujeto al salario; que unos y otros son carne explotada por los parásitos poseedores del capital.

De que así, como es, lo comprendan cuantos son explotados, depende el dejar de serlo. A medida de que en su cerebro vaya arraigándose la idea del interés común, se estrecharán sus relaciones, se juntarán, se asociarán; porque teniendo que deliberar sobre asuntos á todos concernientes nada más natural que resolver entre todos. Al dicho popular antiguo de «tu enemigo es el de tu oficio», adoptado como norma de conducta, sustituirá la solidaridad, la ayuda mutua. No se verá en el prójimo un competidor en el mercado del trabajo, sino un compañero de infortunio.

A mi juicio, la liberación del proletariado estriba en su conciencia de clase. Cuando los esclavos se den cuenta de que lo son, poco les faltará para ser libres.

BAUTISTA

Cada vez que un pueblo ó que un individuo desecha una preocupación, es un paso que dá en el camino del progreso.

Notas sueltas

¡Alá sea laudol ya que permite que hoy podamos dar cuenta de una noticia de las que suelen marcarse con piedra blanca.

Un telegrama de un diario local nos informó de que un aprovechado *peje*, que por las trazas debió pertenecer á la clase de sanguijuelas públicas, arrepentido quizá ó quizá harto ya de chupar; ha restituido al Tesoro público 25.000 *beatus* que *descuidadamente* se habfa metido en la faltriquera, no dice si en compañía de otras que le servirán para su regalo, aunque esto es fácil de suponer.

Tan extraordinario acto de contrición, merece por lo menos que, á quien lo ha realizado, se le conceda una cruz laureada y que se esculpa su nombre en mármoles y bronces, para espejo de las venideras gentes.

Pero... ahora recordamos que el telegrama decía que el sujeto en cuestión era un *desconocido*, y por lo mismo, su nombre queda pudorosamente velado.

¡Lo que es, la *modestia!*

..

La condesa de Warwick recientemente afiliada al Partido socialista de Inglaterra, el próximo mes de abril emprenderá una excursión de propaganda socialista por las provincias de la Gran Bretaña, de la cual es de creer sacará gran provecho para la causa de los oprimidos.

Las *miladis* de la aristocracia inglesa que derrochan tesoros para engalanar á sus perritos falderos, acaso se hagan cruces al saber que una de sus iguales, se ocupa en difundir ideas *demededoras*.

Porque para ellas lo son, 'as benditas que propaga el Socialismo.

Por lo mismo que son justas.

..

Vamos, que como tomadura de pelo, ha sido morrocotuda la llevada á cabo por *monsieur le compte* d'Espeveens en las personas de nuestros ediles y en la de los *sagazes* periodistas, con lo de las regatas de lanchas automóviles orga-

nizadas entre Tolón y Argel, por «Le Matin» de París.

Después de haber unos y otros inchado el perro, hasta el extremo de que ya se tenían votadas 2.500 pesetas de las arcas comunales para premiar al primer patron que llegara con su barco y tener proyectado un viaje de circunvalación alrededor de la isla, para obsequiar á los *ilustres* extranjeros, ha resultado que todo ha sido mentira.

Gracias ha que se ha descubierto el *mirro* antes de soltar la *guila*.

De lo contrario, *volaverum*.

* *

El Gobierno de la «santa Rusia» ha tomado la *t ascendental* resolución de incautarse de los periódicos, con el fin de que los campesinos no puedan enterarse por medio de la Prensa, de la marcha de la Revolución y de los descabros que continuamente sufre el ejército ruso en la Mandchuria.

Se dice que los avestruces cuando se ven perseguidos de cerca esconden debajo del ala su cabeza, imaginando que de este modo se la pegan al cazador, y Trepoff debe creer que secuestrando los diarios, se acabó la rebeldía.

¡Habrá imbecil!

* *

Gabriel Maura, en una reciente conferencia dada en el Ateneo de Madrid, acerca de Socialismo, ha hecho notar que la evolución que actualmente se opera en todas las naciones, conduce indefectiblemente á la formación de dos únicos partidos sociales; el conservador de la burguesía, bajo cuya bandera se agruparán todos los que defienden el actual régimen de explotación del hombre por el hombre, y el Socialista que lucha porque aquella desaparezca y se dé á cada cual el producto total de su trabajo.

Más claro. De una parte, el partido de los explotadores, de otra, el de los explotados, sin que pueda haber entre ellos confusiones de ninguna clase.

Tiene razón el hijo de D. Antonio. A ese resultado conduce la evolución económica, y en este terreno es donde se ha de librar la batalla decisiva entre Capital y Trabajo.

No cabiendo duda que el triunfo ha de corresponder á este último.

Y sino, al tiempo.

El trabajador que en vez de suscribirse á un periódico obrero se suscribe á un órgano enemigo de la clase obrera, comete consigo mismo un suicidio moral, con sus hermanos un crimen y á sus intereses y á los de la clase una traición.

CENTRO OBRERO

EL MEETING

A las cuatro y media de la tarde del domingo celebróse en el local social de la Federación Local el «meeting» anunciado para tratar de las subsistencias.

Ocupó la presidencia el compañero Jaime M. Marí, el cual una vez declarado abierto el acto explicó el objeto del «meeting» que se iba á celebrar.

A continuación leyóse una circular de la Comisión Central para conseguir el abaratamiento de las subsistencias y ocupación de los numerosos brazos parados por efectos de la crisis de trabajo que se atraviesa, en la cual se refleja los buenos deseos del Gobierno en conceder lo pedido por los obreros, aunque lo se atiende de una manera total.

Después de leída ella—que nuestros lectores conocenla ya—el presidente dijo que hace dos años emprendióse una campaña para conseguir el objeto indicado pero que no dió resultado; pero ahora tendrá que dar alguno de sí, por la masa numerosa proletaria que lo reclama poseída de la razón. A no ser así sabría ella imponerse á los abusos y desatenciones de los gobernantes. Termina diciendo que los obreros congregados que son los que preocupan por su mejoramiento, ratifiquen sus reclamaciones ante el Gobierno y Municipio, para que procedan con urgencia y actividad en el problema que está en sus manos pendiente de resolver.

Después usa de la palabra el compañero Porcel del ramo de carpintería. El carácter de este «meeting», no es el de otros que lo tienen societario ó socialista; es pura y exclusivamente para pedir todos los hambrientos sin variación alguna de posición social, lo que nos pertenece y no dejarnos engañar como hace tiempo por los Maura y los Azcárraga y no sabemos que todavía del actual Villaverde.

Se lamenta de la apatía de los obreros palmesanos con la defensa de sus intereses, no acudiendo al sitio de la convocatoria, por cuanto en principales y otras poblaciones de la Península sucede lo contrario; pues el número de peticionarios es muchas más veces mayor que el de Palma; siendo así, que en varios Ayuntamientos apesar de no preponderar los republicanos han accedido á la demanda de los hambrientos.

Censura á los obreros de Palma que no miran por su bienestar, perdiendo el tiempo haciendo de lacayos á los burgueses aunque sean demócratas verdad ó seudos.

Preferen los bailes y divertimientos organizados por éstos, que así les conviene,— á velar por lo suyo y mejorar su situación.

Mientras nosotros no formemos nú-

cleo poderoso no podremos hacernos respetar.

Si las disposiciones del Gobierno son insuficientes para calmar la triste y precaria situación de los proletarios, habremos de otra vez reunirnos con carácter enérgico anunciando acontecimientos graves, porque el hambre no tiene espera.

A continuación habla el compañero B. Vicens zapatero de la sociedad del caserío de «La Villeta» tratando del mal-estar que siéntese en el gremio.

El compañero Sebastián Grespí hace uso de la palabra á ruegos de la presidencia. Extrañase de la pusilanimidad que domina al auditorio, no adheriéndose ninguno de los reunidos á dirigir la palabra; pues siendo así, siempre tenemos que ser los mismos los que hablamos. Es necesario que sean impertérritos para ser buenos soldados de la causa obrera, pues para decir cuatro verdades exponiendo su pésima y angustiosa situación, no necesitase ser orador.

Lamentase de la falta de número de obreros en el «meeting». Después de demostrar la fuerza que tienen los obreros del Continente por su respetable número que hace sean atendidos en algo, fustiga el proceder jesuítico de Maura y sus sucesores dando largas al problema del hambre.

Esperemos lo que resuelva ahora Villaverde, no ataquemos lo que haga y así no podrán tildarnos de agoreros ni prejujuadores pero... de tal palo tal astilla. ¡Ah! en este caso sabríamos que hacer.

Acontecimientos graves sucederán tal vez de no dictar medidas conducentes en breve plazo á satisfacer en algo nuestras necesidades, si sus resoluciones, el fruto de su estudio problemático, es pequeño é insignificante.

Aporta importantes é interesantes datos estadísticos comparativos entre las principales naciones europeas con la nuestra. España no produce la mitad de trigo que Francia, Holanda, Bélgica, etc. se pagan los jornales dobles que en España; los impuestos sobre los primeros artefactos son pequeños.

Terminó aconsejando que preocupémonos para nuestro bienestar porque el que no sea de la clase no lo hará; depende de nuestro propio esfuerzo. Al terminar es aplaudido por los reunidos.

Acto seguido se da lectura á las peticiones que se elevan al Gobierno y Municipio, que son aprobadas entre una salva de aplausos.

El mayor elemento que pueda tener el proletariado para ir con más prontitud hacia su tan perseguida emancipación, es la instrucción y la solidaridad internacional.—A.

NI REPUBLICANA NI MONARQUICA

Después de las últimas elecciones municipales y con motivo del triunfo de los candidatos presentados por el partido republicano, *La Unión Republicana* con vanidosos alardes, publicó y ensalzó su triunfo con el epígrafe de «Palma Republicana.»

Mas ahora por el resultado inconscientemente obtenido en la reciente lucha electoral para diputados provinciales, *El Noticiero* con vagas bravuconadas, erre que erre quiere que Palma sea n.º nárquica; dándose con mucha gracia el caso, de que, la señorita monárquica, nos resulta respondona y fanfarrona; por lo tanto, los vanidosos alardes, y las vagas bravuconadas, resultan ser, consecuencias lógicas de las inconsecuencias de los partidos burgueses.

Pero en honor á la verdad se puede afirmar que, Palma, no es ni lo uno ni lo otro.

Dejemos pues á los políticos burgueses con la ilusión de sus triunfos electorales, inconscientes obtenidos, y busquemos la verdad, la verdadera, la única verdad pura, de las mencionadas elecciones, y encontraremos Palma, tal y cual es; poco, muy poco trabajo nos costará encontrarla, y muy fácilmente podrán ver los mismos ilusionados, la gran afirmación de sus fantásticas afirmaciones.

Basta mirar con los ojos de la realidad el censo electoral de Palma; comprobar los legales sufragios emitidos en cada una de las citadas elecciones y se verá, cual se vé la luz clara del día que no votaron, ni una tercera parte de los electores, en ninguna de las luchas indicadas; por lo tanto, queda bien demostrado, de que Palma no es, ni republicana ni monárquica.

Palma en política es, hoy por hoy, sin prestarse á ninguna clase de dudas, inconsciente, indiferente y descuidada; es víctima de la imposición capitalista patronal y caciquista; es víctima postrada en el lecho de la muerte, agonizante y abandonada por esos que llamándose neutros! con su neutralidad, inconscientemente se hacen cómplices de esa política burguesa, caduca y destructora de la producción; causante y responsable de los desastres coloniales y de la ruina de la nación.

Obreros del terruño, de la industria, del comercio, del escritorio, ¡despertad! ¡arriba todos! dejad ese sueño neutro que os domina y que os inutiliza para la vida del progreso; venid á ocupar vuestro puesto; venid á engrosar las filas del socialismo científico; venid y nos ayudareis á barrer á todos los partidos burgueses de la sociedad, para poder implantar en ella el partido socialista obrero; un gobierno de paz y progreso.

UN CARPINTERO.

Palma 22 Marzo de 1905.

ATROPELLO
EN LA PLAZA DE ABASTOS

Repetidas veces hemos tenido que censurar abusos y atropellos que se cometen en la Plaza de Abastos, ya por el contratista, ya por los dependientes de la autoridad, á quienes les debe estar encargado administrar la justicia.

Hoy no podemos dejar pasar sin unir nuestra protesta á la de las pobres víctimas de la explotación de la empresa; ésta no reconociendo otro Dios más que el interés propio no repara en perjudicar á las infelices mujeres que no tienen otro patrimonio que lo que pueden ganar en sus trastes cuya ocupación viénele ya por herencia tantos son los años que hace venden en el mismo sitio.

Estos pasados días, le ha dado al señor Cortés la idea de colocar una mesa de carne entre los trastes que se vende verdura, sin tener en cuenta que en dicho sitio no cabe la referida mesa, tampoco la ha tenido de que la colocación de ella impide toda la vista á las mujeres que religiosamente ayudan á llenarle el bolsillo después de sufrir los malos tratos de su buena educación. Ese señor se ha creído que él solo es el que manda y que puede hacer cuanto le de la gana; y más infulas va tomando, porque tiene en su apoyo á los celadores que no oyen más razones que las órdenes del contratista porque sin duda tienen en cuenta que á estómago agradecido trascienden algunas finezas y estos señores llevan el agradecimiento más allá aún, pues se ha dado el caso de que estando ausente la dueña de un traste le fueren sacadas todas sus mercancías y demás enseres para colocar la repetida mesa de carne; esta mujer en unión de otras ó sean las víctimas del contratista y celadores acudieron al Teniente de Alcalde Sr. Pou en súplica de que se les haga justicia.

Nos consta que D. Jerónimo Pou no consentirá en que triunfen los abusos, antes al contrario, sabemos que está haciendo lo posible para que la razón y la justicia salga á flote.

Necesario es, Sr. Alcalde, que les paren los pies, la lengua y las manos á estos señores y que procuren no excederse en sus atribuciones porque se debe tener en cuenta que las verduleras son personas humanas y que todas tienen familia y el día menos pensado pueden tropezarse con algo que les duela y quizás no les sirva para nada el poder del capital; y á los Celadores y demás dependientes del Municipio les aconsejamos que vayan con mucho cuidado porque no todo el monte es orégano y podría suceder que se les atragantara algún hueso en la garganta algún día en el almuerzo.

Otro día nos volveremos á ocupar de este asunto en la forma que se resuelva y confiamos en el celo de los señores

Planas y Pou que allanarán las cosas dejándolas en el sitio que les corresponda.

EN MARRATXÍ

MITIN

El domingo día 26 celebróse en el local social que ocupan las sociedades de obreros constructores de calzado y agrícolas, un mitin para pedir el abaratamiento de las subsistencias.

El acto se vió muy concurrido y animado, aplaudiendo á los compañeros que usaron de la palabra.

Después leyéronse dos instancias, una dirigida al Ayuntamiento de aquella Villa pidiéndole la apertura de obras para dar trabajo á los obreros que no tienen ocupación y el abaratamiento de los artículos en lo que de él dependa; y la otra dirigida al Gobierno de la provincia pidiendo se dicte con rapidez las medidas que han de influir en el abaratamiento de las subsistencias, y la apertura de obras para dar trabajo á obreros sin ocupación.

El Desarrollo del Acte
SOCIEDAD DE OBREROS CARPINTEROS

Esta Sociedad convoca á todos sus afiliados á la reunión general ordinaria y extraordinaria que tendrá lugar el día 2 de abril a las once de la mañana para tratar y resolver los asuntos siguientes:

- 1.º Despacho ordinario.
- 2.º Para tratar de construir un Centro de colectividades obreras.
- 3.º Discutir el orden del día del congreso de la Federación y en su caso resolver.

- 4.º Nombrar dos delegados.
- 5.º Asuntos generales.

Se recomienda la asistencia.

Sección administrativa

Mieres (Oviedo).—J. R.—Recibidas 10 pts. por paquetes hasta 11 Marzo último.

Sitjes.—J. D.—Recibida 1 pta. por conducto de «El Socialista»; pagado hasta 30 Septiembre, 1904.

Soller.—S. de A.—Recibida 1 peseta; pagado hasta fin Febrero último.

De Manacor

Compañeros de la redacción de EL OBRERO BALEAR Espero que insertareis en nuestro apreciable periódico la adjunta reseña.

Confo, me tentamos anunciado se celebró el mitin en este pueblo el pasado domingo, á las tres de la tarde; reunidas las Sociedades obreras, la Agrupación Socialista y la Cooperativa en su domicilio social. Presidió el compañero Gabriel Mas hijo del pueblo; después de manifestar el objeto del mitin, concedió la palabra al compañero Soler, concejal obrero de este Ayuntamiento, quien dió lectura á la circular del Comité Central; expuso la crítica situación de la clase desheredada dada la carestía de las subsistencias y la falta de trabajo; explicó sus gestiones hechas en el Municipio en favor de la clase que representa.

Manifestó que el arrendatario del impuesto de consumos había faltado al contrato pues en lugar de dejar 27.000 pesetas de beneficio en el municipio, había dejado un déficit de 54.000 pesetas; concluyó recomendando la candidatura obrera para las próximas elecciones.

Hizo luego uso de la palabra el compañero Jaime Vicens (de Palma) quien después de saludar á los reunidos, dijo; no confío ni confiéis en nada de lo que promete y se propone hacer el gobierno en bien de nuestra clase; el mal que padecemos es hijo del árbol del Capital, para mejorar es preciso cortar todas sus raíces y de una vez echar el tronco al suelo y para lograrlo es preciso la unión de todos los explotados; debemos pues defender á nuestras familias de la deshonra, de la miseria y del hambre; luchemos sin miedo para que desaparezca la burguesía, pues la hiena burguesa se alimenta con nuestro sudor, se enriquece con nuestra producción, sacia sus instintos brutales, atropellando con su pérfida insolente y devorando las víctimas del régimen capitalista.

Os felicito porque veo en este centro una escuela donde vuestros hijos podran hallar el pan de la inteligencia y en su día, serán útiles á la Sociedad; apartaos del juego que es de fatales consecuencias y tal vez de su producto pasa un tanto por ciento en manos de vuestras autoridades que hacen la vista gorda y permiten tan repugnante vicio.

Terminó recomendando la instrucción diciendo, la lucha está entablada, para luchar se necesitan buenos guerrilleros, con la instrucción lo seremos, pues á estudiar y ya que la burguesía nos desafía luchemos! que de la lucha obtendremos nuestro provecho.

Siguió el compañero Francisco Roca (de Palma), diciendo: compañeros, el acto que realizamos es trascendentalista, es un deber honrado, es una misión sa-

grada que con gusto acatamos los socialistas, hoy miles de miles de obreros nos reunimos con la misma consigna; no es el Gobierno por si solo el que se ha dignado ocuparse del problema de las subsistencias no, es el partido socialista obrero que ha hecho valer sus demandas no lo dudeis los socialistas luchamos sin cesar en contra la tiranía del capital y en beneficio de toda la humanidad. Describió la lucha de clases en párrafos muy claros. Manifestó la equivocada opinión de los partidos burgueses que se tildan de padres de la patria y defensores de la igualdad, libertad y fraternidad; sin dar pruebas de nada y defendiendo la propiedad individual para ellos y á los obreros que les parta un rayo.

Aconsejó el ingreso á las filas socialistas y mirad lo que haceis dijo, el día de las elecciones tenéis el arma para luchar, no la esgrimeis en contra de vuestros compañeros por que así labrais las cadenas que os oprimen, así vais encontrando de vuestras familias: dad pues vuestros votos á los candidatos obreros que con ellos obtendremos un gobierno de paz y progreso social.

Resumió el presidente acordándose adherirse á las peticiones del Comité Central y levantó el mitin cosechando muchos aplausos y reinando el orden completo, pues el local estaba atestado.

EL CORRESPONSAL

Manacor 28 de Marzo de 1905.

Trabajadores: Vuestro mejoramiento y vuestra emancipación no será obra del odio á los que os explotan ni de la exasperación que el malestar os produzca: la alcanzareis tan sólo con vuestra unión, con vuestra disciplina, con vuestro conocimiento de lo que sois y de lo que podeis ser y mostrándoos constantes en la defensa de los intereses de vuestra clase.

AVISO IMPORTANTE

Hacemos público á todos los trabajadores que no estén incluidos en el Censo electoral y deseen incluirse, pueden avistarse todas las noches desde las siete á las diez, con la Comisión nombrada por la Agrupación Socialista, la que se hallará desde hoy hasta el día 15 del próximo Abril, en el domicilio que ocupa dicha colectividad, todos estos días y á las horas ya indicadas.

Debemos también manifestar á todos los obreros que para inscribirlos en las listas electorales, es necesario llevar los siguientes datos:

u naturaleza, año, mes y día de su nacimiento, distrito de su residencia y domicilio donde expidió el último empadronamiento y nombres y apellidos.

Trabajadores: Vuestro pugsto está en el Partido Socialista, único partido que consagra todos sus esfuerzos á mejorar vuestra situación y á poner término á la explotación patronal.

El 1.º de Mayo

SOCIEDAD OBREROS PANADEROS

Esta colectividad convoca á sus afiliados á la reunión que se celebrará mañana domingo, á las seis y media de la tarde, en el Centro Obrero, Sindicato 120.

Entre los diferentes asuntos que deben tratarse figura el «Contrato de trabajo», establecido hace ya bastante tiempo entre obreros y patronos dedicho gremio y sobre la implantación del «Descanso Dominical.»

Se recomienda la asistencia.

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general, que en el Kiosco del Borne, hallaran en venta EL OBRERO BALEAR.

Querer cohonestar el uso de lo supérfluo, so pretexto de que es una necesidad adquirida, mientras hay quien carece de lo necesario, he ahí la moral burguesa en todo su vigor.

Para mí es que, el criterio es uno: no admito dualidades á este respecto. — VÉRITAS.

Agrupación Socialista DE PALMA

El Comité de la misma se reúne todos los lunes á las 20, para tratar los asuntos del Partido, en el local social, Sindicato, 120.

Lo que hacemos presente á los afiliados para lo que les pueda convenir.